



高松こども園は、笑顔がいっぱいで、子ども達が自分の思いを出し合い、キラキラ輝いています。  
園の近くには、登呂遺跡や高松公園があり、季節を感じて過ごしています。園庭には花がたくさん咲いているので、花をつんで、ままごと遊びや色水遊びをして遊んでいます。だんごむしを探す名人がたくさんいます。「あっ!」「もっとやりたい!」の気持ちを大切に、わくわくがつかっていききたいと思います。

お外気持ち良いね♪



しゃぼーつ!



おにいちゃん  
きてくれたね



あかちゃん、ないてるね  
だいじょうぶだよ



はじめまして



はじめてのこども園、はじめてのクラス、友達…

子どもたちは新しい環境に緊張したり、寂しさを感じたりしていますが、園ならではの遊びや友達との関わりの中で少しずつ笑顔が見られています。

こども園で保育者や友達、自然物など様々な出会いを通して、「たのしいな」「うれしいな」と思いを十分に出し、安心して過ごしていきたいと思います。



おはなのおいしゃさんです  
おねつがあります



おはなをまぜて  
いろみずづくり



散歩に行った公園で…  
なにがいるのかな?



みてみて  
かわいいでしょ~

春の自然物との  
出会い



だんごむし  
いるかな~?



園庭に咲いた花で年中、長児が色水を作ったり、フ란ターを動かしてダンゴムシを探したりと、草花や虫に触れて遊んでいます。今日は何に出会えるかな?と子ども達もワクワクしています。

おにいさん、  
なにをつけているの?